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Assemblea autunnale del22 ottobre 2023,
ore 09.30 a Muralto

Verbale

lnviti spediti: 587
Membri presenti con diritto di voto: 32
Scusafi: Susanne Stornadt, Susanne Buser, Margrith Zellweger, Rolf Hilpertshauser, Giam'
paolo e Marcelle Martignoni, Charlofte Schmid-Steiner, Trudi Luraschi, Markus Erny, Doro-
thea Wiehmann Giezendanner, Alice e Giovanni Wyss, Ruth Fiechter e Luca Silini.

1. Nomina d li scrutatori
Nominata: Elena Wenger

2. Approvazione del verbale del 23 aorile 2023 e 10 maooio 2023
ll verbale del 23 aprile 2023 ö approvato. (32 voti a favore)

ll verbale dell'assemblea straordinaria del 10 maggio 2023 ö approvato. (30 voti a fa-
vore, 2 astenuti)

3. lnformazioni del Consiolio di Chiesa
R. Huber informa sui seguenti temi

Nuovo Dastore
La commissione cerca ha valutato le diverse candidature per la sostituzione del pastore Mar-
kus Erny che da fine settembre ö in pensione. ll 10 maggio 2023 Ö stato eletto il pastore Urs
Michalke che inizierä il suo incarico il 1' novembre 2023.

Assemblea SPS/ proqetto risanamento Muralto

Metä maggio abbiamo organizzato con la solidarietä protestante Svizzera (SPS) Ia loro as-
semblea annuale a Muralto.
La colletta Svizzera della SPS del 2022 ö stata dedicata alla risanazione della chiesa e del
centro di Muralto. La somma ricavata non ci permette di portare a compimento tutti i lavori
previsti inizialmente ma di sicuro ci aiutano con la sistemazione delle questioni piü urgenti. ll
progetto ö coordinato dall'architetto Piero Caccia, dal quale stiamo aspettando indicazioni
per entrare nella fase operativa.

K. Kindler chiede cosa comprende questo progetto.

K. Pferdekämper spiega che si tratta del risanamento della torre campanaria, sostituzione
del riscaldamento e se i soldi bastano della miglioria dell'isolazione.

ll progetto ha iniziato con una stima dei cosii di CHF 600'000.00 e ora perö abbiamo un
entrata sicura di CHF 300'000.00.

R. Huber precisa che dall'inizio del progetto si ha deciso che le spese del risanamento non
devono superare le entrate, non si vuole indebitare la chiesa.

Danno qrandine

Assemblea autunnale 22.1 0.2023 1



R. Huber informa che la grandinata di fine agosto ha causato danni ingenti a tutti inostri
edifici.

La casa pastorale a Monti Ö stata danneggiata a tal punto che risulta inabitabile. Ci siamo
visti costretti a dare la disdeita agli inquilini. Per renderla nuovamente abitabile ci vorrebbe
una ristrutturazione completa (vedi punto: futuro stabili).
Vista la dimensione dei lavori abbiamo deciso di assumere una persona competente per la
coordinazione e direzione lavori"

Futuro stabili
L'11 ottobre fa il Consiglio di Chiesa ha organizzato una serata informativa per esporre le
riflessioni fatte riguardo al futu ro dei nostri stabili in legame con lo sviluppo della nostra chiesa
nei prossimi 15-20 anni.

ll Consiglio di Chiesa propone la costituzione di un gruppo di lavoro, composto da membri di
tutti itre Circoli, per valutare le possibilitä dei nostri stabili e fare in modo che siano piü red-
ditizi.
La commissione nei prossimi mesi farä una riflessione approfondita poi l'anno prossimo verrä
condivisa con la comunitä. Con l'accordo dell'assemblea nei prossimi anni si concretizze-
ranno queste proposte.

K. Kindler si mette a disposizione a far parte del gruppo di lavoro.

Festa comunitaria
R. Huber informa che inizio ottobre abbiamo fatto la festa comunitaria a Tenero con circa 90
persone presenti-

L'idea era nata durante la pandemia, quando le possibilitä di incontrarsi si sono molto ridotte
e si percepiva l'esigenza di trovarsi tutti assieme. Era bello finalmente poter concretizzare
questa idea e trascorrere del tempo insieme.

Rinqraziamento
R. Huber ringrazia tutto il Consiglio di Chiesa, i pastori, la segretaria e tutti gli altri collaboratori
e volontari che si dedicano con il loro impegno e tempo alla nostra chiesa.

2Assemblea autunnale 22. 1 0.2023

4. Approvazione del preventivo 2024
K. Pferdekämper informa che ö difficile prevedere il budget dell'anno prossimo per il fatto che
ci sono ancora diversi punti che non sono chiari.
ll budget ö stato allestito prima dei danni della grandine. Tutti gli immobili sono assicurati ma
non si sa ancora se tutte le spese saranno coperte. lnoltre non sappiamo ancora quando
inizieranno i lavori di risanamento della chiesa di Muralto e le spese legate a questi lavori, e
nemmeno quando la SPS ci verserä la somma della colletta.

K. Pferdekämper informa che il budget attuale prevede una perdita di CHF 225'600.00.

Alcune indicazioni che portano a questo budget:
- Ricavi straordinari: la chiesa cantonale di Sciaffusa ci ha offerto di pagare il risanamento

delle persiane della casa pastorale di Muralto.
- Scioglimenti degli accantonamenti: negli scorsi anni si hanno fatto degli accantonamenti

importanti e cosi ora sono piü grandi dell'attuale liquiditä. Diversi accantonamenti sono
stati fatti per ilavori ora programmati con il risanamento di Muralto, per iquali ora scio-
gliamo anche una parte.

- Spese legali: i lasciti al momenio ancora aperti si sono dimostrati piü complicati del solito
e abbiamo bisogno di un sostegno giuridico.

- Progetto Muralto: speriamo che la spesa maggiore verrä fatta l'anno prossimo per il quale
abbiamo inserito CHF 250'000.00.



Costi manutenzione: sono soprattutto per risolvere il problema dell'umiditä della cantina
ad Ascona.

R. Haggenmacher chiede se non ci si puö piü ritirare una volta accettato il lascito.

K. Pferdekämper risponde che l'inventario fatto fare per il lascito Madörin sette anni fa risul-
tava in una nostra entrate di CHF 150'000.00. Da allora non abbiamo piü ricevuto concrete
informazioni al riguardo. lnoltre, dopo aver ricevuto l'informazione si ha 3 mesi di tempo per
ritirarsi.

ll budget 2024 ö approvato. (30 voti a favore, 2 astenuti)

5. Eventuali
G. Stocker informa che ci sarä il sinodo autunnale l'11 novembre a Lugano con le seguenti
due tematiche principali:

- Nuove linee guida "violazione dell'integritä personale": Primo l'adozione e secondo dare
l'incarico a un ente esterno per il servizio di contatto e consulenza sul tema "protezione
dell'integritä personale sul posto di lavoro".

- Conferenza di Christoph Weber-Berg, presidente della Chiesa cantonale di Argovia sul
tema "ll processo di rinnovamento condiviso della Chiesa cantonale di Argovia, quale
spunto di riflessione per la CERT".

R. Stern ci tiene a ricordare iverbali prima e durante la costruzione della torre campanaria i

quali potrebbero contenere importanti informazioni sulla causa del problema della statica di
oggi. Giusto metterli a disposizione degli specialisti.

R. Huber ringrazia per l'attenzione.

Rodolfo Huber, presidente

Elena Wenger, scrutatrice

Fabia Wieland, verbalista
Ascona, 24 ottobre 2023

L,..
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L'assemblea termina alle ore 10.25


